



まつ もと じゅん 中区・磯子区・金沢区

松本純

まちかど
政治瓦版

2003年6月16日創刊

発行

かながわ

1区支部

編集長

平木 茂

11月1日号
2014年
No.143松本純ホームページ 毎日更新中! <http://www.jun.or.jp>

▶検索キーワード「松本純」

「松本私案」もとに議員立法をめざします 危険ドラッグの取締り強化のために!

危険ドラッグによる死亡・交通事故があとを絶ちません。

政府は薬事法改正で取締りを強化しましたが、自民党は議員立法でさらなる強化をめざしています。

警察庁は危険ドラッグの使用で死亡した疑いのある人が今年1月～9月で74人にものぼることを明らかにしました。危険ドラッグによる悲惨な交通事故は大きなニュースとなっていますが、その陰でこれほど多くの人が死亡していました。

「精神錯乱状態になり暴れたあとに死亡」「自宅で血だらけになって死亡」—神奈川県警のホームページではこんなケースが報告されています。さらに死に至らないまでも、「上半身裸の男が小学校に乱入して小学生を追い掛け回した」「親から身体に異物を入れられたと思い、包丁で自分の腹を切り、腸を引っ張り出したあと裸で街中を走り回った」などの事件（県外を含む）があったといいます。危険ドラッグの使用による幻覚や錯乱は、周囲の人たちを悲劇に巻き込み、ついには自らの身を滅ぼすのです。

政府は今年4月に施行した改正薬事法で危険ドラッグの所持や使用、購入、譲り受けを新たに禁止しました。危険ドラッグの輸入、製造、販売などの禁止に加えて一般の人の安易な入手や使用を明確に規制するためです。また薬事法の規定では、危険ドラッグ販売の疑いのある店舗に立ち入り、幻覚作用などのある指定薬物とみられる物品が発見された場合、厚生労働大臣は検査を命じることができます。同時に検査結果が出るまでの間、同一物品の販売停止を命じることで販売者を追い込む体制も整えました。

自民党が議員立法による薬事法改正でめざすのは厚生労働大臣の販売停止命令の強化です。現行法では販売停止は立ち入りを受けた店舗にしか適用できないので、検査命令が行われた物品の名称・形状・包装などを公表し、これと同じ物品は他の店のものも含めてすべて販売停止にしようというものです。広告の規制強化なども盛り込みますが、これらは「松本私案」として松本純が強く主張してきたものです。議員立法の責任者の一人として松本純は国会で粘り強く成立を図っていきたいと考えています。



いま地域で
(人・まち・出来事)**人と人との連携で犯罪のない町に!**

金沢防犯協会 会長 相川 文五郎さん (金沢区)



金沢防犯協会は町内会、企業などの約430人で構成されています。金沢区の犯罪件数は減少しているのですが、振り込め詐欺・還付金詐欺が増え続け、今年1月～9月の被害総額で県内一になってしまったそうです。だから現在の課題はその被害防止。警察署や区役所などと連携しての街頭キャンペーンや防犯教室を通じて啓発・防止に努めています。

相川さんは林業を家業とする9代目当主。防犯協会には先代から続いての参加で、平成3年に会長に。「生活の根底は治安です。住み続ける金沢区の治安を保ち、住みよい町にしたい一心で防犯活動を続けてきました」と言います。現在は横浜市防犯協会連合会会長にも就任。「悲しいかな、犯罪防止に特効薬はない。人と人の横の連携を強めて地道に活動していくことが大切だと思っています」。郷土愛が相川さんを支えているようです。

市民イベントで防犯チラシを配る相川さん

【2014年10月】

松
本
議
員
の
活
動
記
録

- 9月29日 ●第187回臨時国会召集日
 - 平成26年東京地区秋季実践倫理講演会
 - 本会議(安倍総理所信表明演説)
- 30日 ●与党政策責任者会議
 - 日本公認会計士政治連盟懇親パーティー
- 10月 1日 ●自民党中央支部まつり

- 7日 ●神奈川県税理士政治連盟「平成27年度税制改正要望」
- 9日 ●第4回日本ジェネリック医薬品学会バイオシミラー分科会セミナー
- 10日 ●厚生労働委員会(大臣所信)
- 12日 ●第47回日本薬剤師会学術大会開会式
- 15日 ●世界基金支援日本委員会第18回議員タスクフォース会合
- 17日 ●社会保障制度に関する特命委員会・年金プロジェクトチーム
- 20日 ●自民党神奈川県連政経文化パーティー



10/2 横浜市長・財務大臣面談
●林文子横浜市長と共に麻生太郎財務大臣を訪問し「2017年開催予定のアジア開発銀行(ADB)第50回年次総会」の横浜市への誘致要請をお願いしました。



10/12 まつたけ会
●10月の例会は恒例のまつたけの炭火焼きを皆で食べます。魚辰さんの新鮮なお刺身、旬のまつたけに皆さんの笑顔の絶えない集まりになりました。



10/15 国会見学ぞくぞくと!
神奈川県薬剤師連盟御一行様
●毎年恒例の神奈川県薬剤師連盟の国会見学は15名(内実務実習生5名)の皆さんのが見えになりました。



10/19 (株)シフト創立20周年・(有)佐藤薬局102周年パーティー祝賀会
●東京薬科大学の同窓生で親友の佐藤周一さんの(株)シフト20周年・(有)佐藤薬局102周年をお祝いしました。益々のご発展をお祈りします。

「みんなの声」お寄せください ●あなたの「政治」への想いをFAXにてお寄せください ▶FAX 045-253-0585

○情報発信しています! ▶facebook <http://www.facebook.com/JunMatsumoto411>

▶グリー http://gree.jp/matsumoto_jun ▶Youtube <http://www.youtube.com/junmatsumoto031109>

▶ツイッター [junmatsumoto411](http://twtr.jp/user/junmatsumoto411/follow) をフォローしてください → <http://twtr.jp/user/junmatsumoto411/follow>

永田町日記**エボラ出血熱の流行に冷静な対応をお願いします**

リベリア、シエラレオネ、ギニアなど西アフリカ諸国でエボラ出血熱が流行しています。世界保健機関(WHO)によると、10月半ばまでに9,216人が感染(疑い例を含む)、4,555人が死亡したといいます。世界各国への拡大も懸念されています。自民党では政務調査会内に設置した国際保健医療戦略特命委員会の初会合(10月24日)でその対策を協議しました。エボラ出血熱はウイルスによって起こる感染症で、2~21日の潜伏期を経て発熱、頭痛などの症状が表れ、次いで嘔吐、吐血、下血などをもたらします。症状が出ている患者の血液や体液に触れた際にウイルスが傷口や粘膜から侵入することで感染します。空気感染はありません。特命委員会の副委員長として私もこの問題に真剣に取り組みますが、皆さんもエボラ出血熱についてよく知り、冷静な対応をお願いします。(純)